

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Der Musikverein Sommerein hatte bei der Trachtennacht im Wiener Prater einen Auftritt beim Riesenrad.
Foto: privat

Ständchen vor dem Riesenrad

Gelegenheiten für Auftritte von Musikvereinen gibt es in diesem Jahr nicht viele. Umso größer war die Freude der Sommereiner Musiker, als sie bei der Trachtennacht im Prater ein Ständchen vor

dem Riesenrad spielen konnten. Im Anschluss marschierten sie quer durch den Prater.

Dieses Platzkonzert war der erste Auftritt des Musikvereins in diesem Jahr - und laut Medienreferentin Kerstin Tatzber sieht es derzeit so aus, als wäre es auch der letzte gewesen.